

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, October 20, 2017 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

H. Ali-Hassan
E. Coburn
S. Couture
A. Cyr
I. Djordjevic
A. Dossou-Yovo
L. Frew
L. Hébert
J. Kowal
S. Langlois
W. Maas (Chair/président)

N-G. Martineau
M. Mondélice
Q. Oblitas
S. Paradis
B. Price
A. Pyée
J. Rivest
I. Roberge
J. Robinson
M. Roy
D. Scheffel-Dunand

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 20 octobre 2017 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

P. Theophanidis
J.-P. Diamani
J. Heywood
M. Palamarek
L. Bartlett
M. Yoon
L. Bekirsky
B. Cheong
K. Clark
D. Hoffman
D. Norenberg

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:30 p.m.

2. Minutes of the previous meeting

▪ **September 29, 2017**

The minutes were **approved**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

There were none.

5. Principal's and Associate Principals' Remarks

The Associate Principal (Academic), Ian Roberge conveys regrets from the Principal and moves on to his remarks as follows:

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 30.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ **29 septembre 2017**

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

Il n'y en a aucune.

5. Remarques du principal et des vice-principaux

Le vice-principal aux affaires académique, Ian Roberge transmet les regrets du principal et poursuit ses remarques comme suit :

- Upcoming Faculty appointments: TS positions for International Studies, Mathematics and Sociology; Contractually Limited Appointments for History and the Language Training Center for Studies in French.
- Enrolments as of October 10: Home FFTE has dropped by 7.6% standing at 973.5 FFTE (80.2 FFTE lower than last year). For International students, there has been a slight increase of 4.4 FFTE. All are reminded of the Glendon Open House scheduled for November 5, 2017 and urged to participate.
- Departmental Academic Planning due on Friday, October 27, 2017. Also, a new model for a 3-year academic planning cycle is being contemplated – more details will be communicated to the Chairs.
- Julie Marguet, the newly appointed Experiential Education Coordinator will give a presentation on EE at the November Council meeting.
- Principal's Blog – all invited to consult and provide feedback.
- The Committee on Indigenous Affairs met and will report to Council in due time.
- Faculty members are reminded to provide their updated CV to the Principal's Office.
- Preparatory Nursing Program in French at Glendon in order to give students an opportunity to complete their first two years before transferring to the School of Nursing.
- Glendon's Brand Positioning – all reminded of Town Hall meeting on Monday, October 23, 2017.
- E-Learning – Faculty invited to contact Audrey Pyée and Qjinty Oblitas for questions related to eLearning.
- Embauches de professeurs : Postes menant à la permanence pour les études internationales, mathématiques et sociologie ; poste à contrat limité pour histoire et le Centre de formation linguistique pour les études en français.
- Les inscriptions en date du 10 octobre : « Home FFTE » en baisse de 7.6% - 973.5 FFTE (80.2 FFTE moins que l'année dernière). Pour les étudiants internationaux, il y a une légère augmentation de 4.4 FFTE. On rappelle à tous la journée porte ouverte prévue pour le 5 novembre 2017 et invitation à y participer.
- La date limite pour la planification académique des départements est le vendredi 27 octobre 2017. De plus, un nouveau modèle pour une planification académique triennale est envisagé – plus de détails seront communiqués aux directeurs.
- Julie Marguet, la nouvelle Coordonnatrice de l'éducation expérientielle donnera une présentation sur l'EE lors de la séance du Conseil en novembre.
- Blogue du Principal – invitation à tous de le consulter et de faire parvenir des commentaires.
- Le comité sur les affaires autochtones s'est rencontré et fera un rapport au Conseil en temps et lieu.
- On rappelle aux professeurs de fournir leur CV mis à jour au bureau du Principal.
- Programme de préparation aux sciences infirmières en français à Glendon pour permettre aux étudiants de compléter leurs deux premières années avant de transférer à l'école de « sciences infirmières ».
- L'image de marque du Campus Glendon – on rappelle à tous l'assemblée publique prévue pour le 23 octobre 2017.
- « E-Learning » – Les professeurs sont invités à contacter Audrey Pyée et Qjinty Oblitas concernant toute activité de « E-Learning ».

The Associate Principal (Research and Graduate Studies), Dominique Scheffel-Dunand mentions and responds to questions related to the following:

- Delegated Ethics Review at Glendon – Course-Based research with human participants or animals
- Glendon graduate student representation on Council

She thanks colleagues who proposed to have a conversation on ethics beyond its administrative dimension, and assures that she will do a follow up on the proposal.

6. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum Committee

I. Djordjevic presents the Curriculum submissions from the Communications, English, French Studies, International Studies, MDS and Sociology Departments and they were all **approved**.

Prior to the above, a motion to extend the meeting for another 15 minutes was **approved**.

7. Other Business

- Julie Drexler talks briefly about the mandate of the “Friends of Glendon” and noted that new members are currently being solicited.

8. Adjournment

The meeting was adjourned at 15:45 p.m.

La vice-principale à la recherche et aux études supérieures, Dominique Scheffel-Dunand mentionne et réponds aux questions concernant les points suivants :

- Évaluation « déléguée » des demandes d’approbation éthiques – projets étudiants portant sur des êtres humains ou animaux au sein d’un cours
- Représentation des étudiants des cycles supérieurs de Glendon au Conseil

Elle remercie les collègues de la faculté de souhaiter engager une conversation sur les questions d’éthique autres que celles d’ordre administratif et s’engage à faire un suivi à cette proposition.

6. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes

I. Djordjevic présente les soumissions des départements suivants : Communications, Anglais, études françaises, études internationales, études pluridisciplinaires et sociologie et elles sont **approuvées**.

Avant ce qui précède, une motion afin de prolonger la séance de 15 minutes est **approuvée**.

7. Autres questions

- Julie Drexler parle brièvement du mandat des “Amis de Glendon” et note que de nouveaux membres sont présentement sollicités.

8. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 45.